

Compte-rendu de la journée d'intégration au bois du Biez

Nous sommes allés au bois du Biez pour la journée d'intégration.

Cette journée avait comme objectif de mieux nous connaître. En arrivant au bois du Biez, accompagnés de M. Lammare, Mme Brodin, M. Gueller et M. Hoarau, nous avons fait de la SVT avec M. Gueller.

Nous avons fait un dessin de ce qui nous entourait et l'avons nommé "arrêt n°1". Après, nous avons continué notre chemin et nous nous sommes arrêtés au bord du Biez. M. Gueller nous a appris qu'au bord de cette rivière, il y avait de la pierre de Caen, parce qu'il y avait une carrière à proximité.

Après nous nous sommes arrêtés à une aire de jeux pour manger. Nous y avons joué et fait une course d'orientation.

J'ai beaucoup aimé cette sortie. Ne changez rien.



JAMES—PELLEGRIN
Malo
6A